



教育目標「お互いを認め合う雰囲気の中で、主体的な児童生徒を育てる」

- ・かしこく (選択肢を広げる学力)
- ・やさしく (自他の良さを見つける心)
- ・たくましく (たくましく生きる体力)

文化祭を終えて

校長 松元優彦

今年は残念ながらくちっこ園と小・中学校だけの舞台・展示発表となりました。そして、文化祭案内も遅くなり申し訳ありませんでした。それでもたくさんの方々に園児・児童・生徒の一生懸命な姿を見ていただき、大きな拍手をもらい、子どもたちも大変嬉しそうでした。感謝申し上げます。

今年はコロナ禍での文化祭でしたので様々な工夫をして、新しい文化祭を創り上げました。

【工夫したところ】

- ① コロナ対策を万全にしました。(検温、消毒、マスク着用、座席配置、換気等)
- ② 金管バンドにくちっこの園児がダンサーとして参加しました。
- ③ 金管バンドにくちっこ園の志帆先生もキーボードで参加してくれました。
- ④ 密集の中で向かい合って大きな声を出すリスクの高い「劇」を「映画」に変えました。
- ⑤ 映画にはくちっこの園児も出演しました。大活躍でした。
- ⑥ 劇は「見せる楽しさ」。映画ではそれに加えて「創る・見る楽しさ」も味わいました。
- ⑦ 農園で収穫したさつまいもを配りました。完売でした。
- ⑧ くちっこ園は園庭で採れた島ミカンを配りました。甘かったです。
- ⑨ ブライアンが作った口之島のしおりを配り、大好評でした。
- ⑩ どの演目もアイデア抜群で見応え十分でした。

昨年度の文化祭も大変すばらしかったですが、今年度も大変すばらしかったです。見に来られた方々からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。子どもたちもやり遂げた喜びに浸り、大きな自信につながったと思います。

来年度はどんな文化祭になるか、まだまだ分からない部分も多いですが、これからも口之島の園児・児童・生徒をどうぞよろしくお祈りします。



【12月の行事予定表】

- | | |
|------------------------|---|
| 1日(火) マラソン大会②③ | 15日(火) スクールカウンセラー来校
社会教育学級講演会 19:00~ |
| 2日(水) 人権集会 | 24日(火) 終業式②, 大掃除④ |
| 3日(木) 小学校入学説明会 津波避難訓練 | 25日(水) 冬季休業 (~1/7) |
| 10日(木) ふれあい給食 12月PTA | 28日(月) 仕事納め |
| 12日(土) トカラ集会 もちつき大会①~③ | 31日(火) 大晦日 |

《人権週間》12月4日~10日 《人権デー》12月10日(世界人権宣言が採択された日)

世界人権宣言の意義を訴えるとともに人権尊重思想の更なる普及高揚を図るため集中的な人権啓発活動を行います。この機会に「思いやりの心」や「かけがえのない命」について、もう一度考えてみませんか？

【行事の様子】

【口之島文化祭】

10月31日(土)に行われた「第32回口之島文化祭」は、くちっこ園、小中学校のみの展示・発表でしたが、多くの方に参観をいただき、無事に終えることができました。



園児・児童・生徒たちは、本番に向けて練習や準備に一生懸命励み、その成果を十分に発揮し、全員の力を合わせた発表・展示など、一人一人が活躍することができました。みんなの一生懸命な姿に感動しました。



【学校薬剤師来校】10日(火)に、学校薬剤師の佐多先生が来校されました。学校の衛生管理の検査とともに、「感染症予防」や「薬物乱用防止について」、「たばことアルコール」などの健康に関する授業も行っていました。夜の社会教育学級でも「よく分かるお薬教室」と題し、薬の正しい使い方や新型コロナウイルス感染症などについて、お話しいただきました。

【転入生紹介】

僕たちをよろしくお祈りします。



人間関係を学んで、今まで出来なかったことにいっぱいチャレンジしたいです。
よろしくお祈りします



口之島で、自然体験や活動をたくさんして、勉強も頑張っていきたいです。
よろしくお祈りします

中2 〇〇 〇〇 君

中2 〇〇 〇 君

鹿児島からの山海留学生
(里親: 〇〇さん)

東京からの山海留学生
(寮監: 〇〇さん)

【お知らせ】

●社会教育学級(スクールカウンセラーによる講話)の開催

- ・日 時・・・令和2年12月15日(火) 19:00~19:45(予定)
- ・場 所・・・口之島小・中学校体育館
- ・講 師・・・伊東 先生
- ・演 題・・・いまを生きる子どもたちが健やかに育つために私たちができること
~自律を促す関わりとは~

